

# Palestina BDS

Approfondimenti in merito all'articolo "**Palestina BDS**" pubblicato sul numero 41 (febbraio 2026) di Linea Rossa (<https://pssicapriasca.com/linea-rossa/>)

## 1 - La situazione in tutta la Palestina è terribile da decenni

L'OLP, Organizzazione per la Liberazione della Palestina, era impegnata in un processo di pace quando, all'improvviso, il suo leader Arafat morì all'ospedale militare di Parigi all' 11 novembre 2004. Si sospetta un avvelenamento. A visitare le sue spoglie mortali c'erano anche quattro rabbini ultraortodossi e antisionisti che hanno pure tenuto una conferenza stampa organizzata dal comico Dieudonné al teatro "de la Main d'Or" a Parigi. I 4 rabbini elogiavano Arafat per i suoi sforzi di pace e condannavano il sionismo creato da persone senza scrupoli e senza un legame con la religione ebraica. La conferenza stampa non ebbe nessuna eco nei media<sup>1</sup>

L'OLP e Fatah [la fazione più importante dell'OLP, fondata nel 1959 da Yasser Arafat] sono laici, democratici, di sinistra, femministi e collaboravano con la sinistra israeliana per raggiungere finalmente la pace. Questo successo avrebbe sconfitto gli estremisti religiosi e l'estrema destra israeliana. Quindi la pace non s'ha da fare. Per questo, da decenni, Israele finanzia Hamas che a sua volta accusa l'OLP di collaborare con Israele per creare la soluzione a Due Stati.

La soluzione a Due Stati diventa sempre più difficile a causa della presenza di coloni israeliani nei territori palestinesi che faranno parte dello Stato Palestinese. Questi coloni dovranno sottomettersi alle Leggi e alla sicurezza palestinese.

La soluzione a Due Stati sarà la prima tappa per ottenere una Nazione unica democratica. Ma ci vorranno generazioni di colloqui tra le due parti come fanno da decenni numerose associazioni ebraico-palestinesi locali ed internazionali e la sinistra dalle due parti.

---

<sup>1</sup> Le 11 novembre 2004, Dieudonné organise au théâtre de la Main d'Or une rencontre avec quatre rabbins de Neturei Karta (groupe marginal de Juifs ultra-orthodoxes antisionistes) venus à Paris prier pour le dirigeant palestinien Yasser Arafat, alors hospitalisé. <https://fr.wikipedia.org/wiki/Dieudonné>

I sionisti sono contro la religione ebraica. Lo dicono 4 Rabbini ultra-ortodossi in una conferenza stampa a Parigi rendendo omaggio alle esequie di Arafat "dépouille du Président des fin" organizzata dal comico Dieudonné

<https://www.instagram.com/reel/DOVYQOKjGMR/?igsh=MThwc2F5ZjBpank5>

google / google videos: Dieudonné Et Les Quatre Rabbins:

<https://nawaat.org/2004/11/29/dieudonne-et-les-quatre-rabbins-de-neturei-karta/>

<https://www.dailymotion.com/video/x3pp3p>

e <https://www.facebook.com/watch/?v=1148372985600764>  
e, se i links non vanno più abbiamo delle copie: "Un silence médiatique assourdissant - Dieudo.mp4" e "Dieudonne et les quatre rabbins de Neturei Karta - Nawaat.pdf"

## 2 - A Gaza la situazione è catastrofica. Da decenni

Prima dell'ultimo cessate il fuoco Israele aveva violato già il precedente cessate il fuoco, e prima ancora aveva "assistito" immobile all'attacco del 7 ottobre 2023 senza intervenire per diverse ore.

C'erano diverse scuse: "avevamo ritirato le pattuglie dal confine poco prima dell'attacco e non potevamo intervenire", "c'era una telecamera che non funzionava", "Non c'erano elicotteri sul posto e se dovevamo arrivare con nuovi elicotteri da nord ci mettevamo 45 minuti".

Dopo il 7 ottobre il Governo estremista religioso e di estrema destra israeliano ha finalmente avuto la scusa per iniziare un genocidio e continuare ad avvelenare i terreni palestinesi col glifosato.

Ci sono diverse testimonianze di soldatesse e soldati. Uno di loro è un lobbista alla Knesset (Parlamento israeliano) Shalom Sheetrit.<sup>2</sup>

Le 1200 vittime del 7 ottobre 2023 erano in parte dovute ai bombardamenti israeliani sui Kibbutz e sulle vetture in territorio israeliano (neonati bruciati, corpi lacerati mediatizzati subito dopo il 7 ottobre). Questo perché era scattata la **Direttiva Annibale** che doveva uccidere nemici ed amici per non lasciare ostaggi vivi in mano ai nemici.

Anche per questo ci sono diverse testimonianze di soldatesse e soldati, p.es. Lt. Col. Golan Vach<sup>3</sup> e un'intervista di Channel 12 all'ex. Ministro della difesa Gallant al 6.2.2025<sup>4</sup>.

---

<sup>2</sup> Il soldato israeliano Shalom Sheetrit, lobbista del personale dell'esercito alla Knesset, rivela di aver ricevuto uno strano ordine di annullare la consueta ronda di guardia al confine di Gaza alla mattina presto del 7 ottobre 2023 - Israeli soldier reveals 'strange order' to cancel Gaza border patrols on 7 Oct. The revelation adds to evidence suggesting Israel knew of the Hamas attack in advance, yet allowed it to occur. The Cradle, News Desk, Jul. 31, 2025 Shalom Sheetrit, a soldier in the Golani Brigade, revealed the directive while giving testimony at a meeting of the lobby for reserve personnel in the Israeli Knesset. <https://thecradle.co/articles/israeli-soldier-reveals-strange-order-to-cancel-gaza-border-patrols-on-7-oct> e <https://www.inn.co.il/news/643371> e, se i siti e i video non dovessero più funzionare, abbiamo fatto delle copie: "Lobbista Knesset complotto 7 ottobre 2023.mp4" e "The warrior shares in an interview with Channel 7\_ The strange order- an hour and ten minutes before the massacre \_ Channel 7.pdf" e "The warrior shares lobbista knesset 7 ottobre 2023 Shalom Sheetrit.mp3"

<sup>3</sup> Hannibal directive, Direttiva Annibale, protocollo Annibale, 1200 morti a causa del fuoco amico. Abbiamo dovuto distruggere la casa con le cannonate dei carri armati per salvare le persone... Role of Israeli tanks in deaths of Israeli civilians back in spotlight. Reclaiming of settlement 'wouldn't have been possible without tanks,' says commander of Israeli search and rescue team, by Esra Tekin, Anadolu Agency, state-run news agency headquartered in Ankara, Turkey, 06.12.2023 - Update: 08.12.2023 <https://www.aa.com.tr/en/middle-east/-role-of-israeli-tanks-in-deaths-of-israeli-civilians-back-in-spotlight/3074668#> e, se i vari links non vanno più, abbiamo le copie: "Lt. Col. Golan Vach 2 Hannibal directive- Role of Israeli tanks in deaths of Israeli civilians back in spotlight copia rid pdfa.pdf" e "Lt. Col. Golan Vach 2 Hannibal directive- 04add7091896004d999c2c8f29df62eb.mp4"

<sup>4</sup> Israeli troops were ordered to shoot and kill captive Israeli civilians on 7 October 2023, Israel's then defense minister admitted this week. October. Excerpt from "Army was ordered to kill Israelis on 7 October, defense minister confirms" by Asa Winstanley. Read the full article at electronicintifada.net <https://www.facebook.com/watch/?v=607331305543030> e, se il link non va più, abbiamo una copia: "gallant hannibal directive.mp4"

### 3 – Ma come si è arrivati alla situazione catastrofica in Palestina?

Da almeno 70 anni gli ospiti in Palestina si comportano come i padroni di casa e maltrattano la popolazione locale. Questi si difendono e maltrattano gli ospiti. È un circolo vizioso. Con Arafat ci sono stati dei tentativi di mettere d'accordo l'OLP / FATAH, laici, democratici, femministi, ecologisti, pacifisti e di sinistra, con la sinistra pacifista israeliana spingendo provvisoriamente sulla soluzione a Due Stati e progettando a lungo termine la soluzione ad uno Stato unico democratico.

Ma la destra al potere ha finanziato Hamas per decenni per contrastare l'idea di dover fare pace e darla vinta alla sinistra. Lo scrive il giornale The Times of Israel all'8 ottobre 2023, un giorno dopo l'attacco disumano del 7 ottobre<sup>5</sup>.

Questi finanziamenti di Hamas, Netanyahu li aveva candidamente ammessi con lo scopo di non fare pace e non avere la soluzione tanto odiata dall'estrema destra (soluzione provvisoria a due Stati prima e a un unico Stato democratico poi)<sup>6</sup>.

Netanyahu ha anche ammesso il finanziamento di bande armate di ex-combattenti dell'ISIS per saccheggiare i camion di rifornimenti dell'ONU e creare disordine a Gaza. Mentre i camion commerciali entrano a fare affari senza restrizioni... E anche le persone in coda per il cibo sono uccise da bande armate controllate da Israele.<sup>7 e 8 e 9</sup>

---

<sup>5</sup> "For years, Netanyahu propped up Hamas. Now it's blown up in our faces", The Times of Israel, 8.10.2023 (sembra un coccodrillo pronto, pubblicato il giorno dopo il 7 ottobre), By Tal Schneider, The premier's policy of treating the terror group as a partner, at the expense of Abbas and Palestinian statehood, has resulted in wounds that will take Israel years to heal from <https://www.timesofisrael.com/for-years-netanyahu-propped-up-hamas-now-its-blown-up-in-our-faces/> e, se il link non funzionasse più, copia PDF: "For years Netanyahu propped up Hamas. Now it's blown up in our faces The Times of Israel 2023-10-08 formato copia rid pdfa.pdf". Altre info cercando in google: Israeli support for Hamas

<sup>6</sup> New York Times, Dec. 10, 2023, 'Buying Quiet': Inside the Israeli Plan That Propped Up Hamas, Prime Minister Benjamin Netanyahu gambled that a strong Hamas (but not too strong) would keep the peace and reduce pressure for a Palestinian state. Just weeks before Hamas launched the deadly Oct. 7 attacks on Israel, the head of Mossad arrived in Doha, Qatar, for a meeting with Qatari officials. For years, the Qatari government had been sending millions of dollars a month into the Gaza Strip — money that helped prop up the Hamas government there. Prime Minister Benjamin Netanyahu of Israel not only tolerated those payments, he had encouraged them. <https://www.nytimes.com/2023/12/10/world/middleeast/israel-qatar-money-prop-up-hamas.html> e se serve abbiamo anche una copia PDF: "How Israel Secretly Propped Up Hamas - The New York Times rid pdfa.pdf" di 8.3 MB

<sup>7</sup> Israel is creating a power vacuum in Gaza by backing armed looters — and killing anyone who tries to stop them. Growing reports show that Israel has been fomenting armed gangs to loot food supplies in Gaza and sow chaos — and it's killing those who attempt to stop it. But this strategy isn't new: Israel has waged a war on Gaza's civil government from the start. By Faris Giacaman and Tareq S. Hajjaj May 6, 2025 <https://mondoweiss.net/2025/05/israel-is-creating-a-power-vacuum-in-gaza-by-backing-armed-looters-and-killing-anyone-who-tries-to-stop-them/> Se il link non va più abbiamo ancora il PDF: "Israel is creating a power vacuum in Gaza by backing armed looters — and killing anyone who tries to rid.pdfa.pdf"

<sup>8</sup> Israele protegge l'ISIS a Gaza: il caso di Yasser Abu Shabab <https://it.insideover.com/guerra/israele-protegge-lisis-a-gaza-il-caso-di-yasser-abu-shabab.html> e <https://t.me/coordinamentounitarioTiPalestina/2392> , File PDF: "Israele protegge L ISIS a Gaza pdfa.pdf" e "Yasser Abu Shabab - Wikipedia.pdf"

<sup>9</sup> Netanyahu conferma di finanziare clans legati all'ISIS: Netanyahu confirms Israel arming clans opposed to Hamas in Gaza, 6 June 2025, Sebastian Usher, BBC <https://www.bbc.com/news/articles/cwyn2m9yk0vo> e copia PDF: "Netanyahu confirms Israel arming clans opposed to Hamas in Gaza rid pdfa.pdf"

E sempre in riferimento al finanziamento di ex combattenti dell'ISIS vediamo queste bande armate operare tranquillamente a Gaza in zone controllate da Israele <sup>10</sup>.

E le sgrinfie di Netanyahu affondano anche fuori dalla Palestina. Finanziamento di jihadisti in Siria, Sudan, Somalia con l'Operazione Timber Sycamore e altre operazioni segrete come il finanziamento dei talebani in Afghanistan, vedi l'economista USA Jeffrey Sachs<sup>11</sup>.

## 4 - Cosa possiamo fare?

Per finire riprendiamo la fine dell'articolo stampato su Linea Rossa N. 41 – febbraio 2026

<https://psscicapriasca.com/linea-rossa/>

E allora, **cosa possiamo fare**, noi, comuni cittadini?

Dapprima cercare di capire la natura profonda di Israele, il progetto sionista, il colonialismo di insediamento, l'apartheid, l'occupazione, la sistematica violenza, il saccheggio, gli arresti arbitrari, l'umiliazione di un popolo. E poi solidarizzare con le vittime, con i più deboli. Iniziamo a parlarne in famiglia, al bar, al lavoro. Indossiamo la Kefiah, la sciarpa palestinese. Partecipiamo agli eventi e ai cortei. Chiediamo ai Governi di aumentare gli aiuti alla Croce Rossa, all'UNRWA, a Medici senza Frontiere, alle tante organizzazioni già operative a Gaza.

E come fu fatto con il Sud Africa dell'apartheid, possiamo **boicottare**.

Possiamo sostenere **BDS** (Boicottaggio, Disinvestimenti, Sanzioni), un movimento **non violento** creato nel 2005 in Palestina da oltre 170 organizzazioni della società civile per la libertà, la giustizia e l'uguaglianza del popolo palestinese, e per chiedere l'applicazione del diritto internazionale e delle risoluzioni ONU.

**BDS** è un movimento democratico e pacifico che mira a sostenere i diritti del popolo palestinese, che esorta ad agire per fare pressione su Israele affinché rispetti il diritto internazionale.

E allora seguiamolo, cambiamo abitudini, smettiamo di acquistare prodotti e avvalerci di servizi di aziende che sostengono il crimine sionista: basta Coca Cola, McDonald's, Burger King, Starbucks, Carrefour, Reebok, HP, Dell, AXA, Zara, Amazon, Gillette, Mepha, UBS,...

Opponiamoci a ogni forma di discriminazione e razzismo, compresi l'islamofobia e l'antisemitismo. "Mai più" era inteso "Mai più genocidi". **Partecipiamo e sosteniamo BDS.**

BDS Svizzera [https://bds-info.ch/fr/fr\\_not-shop/](https://bds-info.ch/fr/fr_not-shop/)

BDS Italia <https://bdsitalia.org/index.php/la-campagna-bds/risorse-bds/2909-guida-al-boicottaggio>

Molti gruppi in Ticino organizzano azioni di boicottaggio e di protesta contro l'occupazione israeliana in Cisgiordania e soprattutto a Gaza. Dopo decenni di silenzio un primo gruppo si è

---

<sup>10</sup> Armed Gaza Militia Rivaling Hamas Hands Out Aid in Israeli-controlled Zone. Analysis of satellite images and videos shows the Abu Shabab militia operating near Rafah along Gaza's main north-south route. Its armed members man checkpoints and distribute aid amid allegations that Netanyahu's government is arming ISIS-affiliated militias. Nir Hasson, Rawan Suleiman, Avi Scharfand Jonathan Lis, Haaretz, June 05, 2025 <https://www.haaretz.com/israel-news/security-aviation/2025-06-05/ty-article/.premium/armed-gaza-militia-rivaling-hamas-hands-out-aid-in-israeli-controlled-zone/00000197-3f9a-dc9f-afbf-bffbc7d30000> e file: "Armed Gaza Militia Rivaling Hamas Hands Out Aid in Israeli-controlled Zone - National Security & Cyb.pdf" e file in italiano: "Una\_Milizia\_Armata\_di\_Gaza\_Rivale\_di\_Hamas\_Distribuisce\_Aiuti\_in.pdf"

<sup>11</sup> "CIA operation Timber Sycamore created Syrian crisis": Jeffrey Sachs reveals US' real role in Syria", The Economic Times, 12 apr 2025, <https://www.youtube.com/watch?v=tCE75GrPfJ0> e file: "CIA operation Timber Sycamore created Syrian crisis Jeffrey Sachs reveals US real role in Syria.mp4"

attivato subito dopo il 7 ottobre con un corteo sabato 28 ottobre 2023 a Bellinzona. Era il Coordinamento Unitario a Sostegno della Palestina CUSP. Nel corso del 2025 si sono formati altri gruppi: GAZA ACTION TICINO, Gruppo 24 maggio, Future in Peace, Swiss Healthcare Workers Against Genocide che chiede il boicottaggio dei medicinali della MEPHA / TEVA.



Future in Peace, Massagno, [www.futureinpeace.ch](http://www.futureinpeace.ch)

#### CUSP

Coordinamento Unitario a Sostegno della Palestina della Svizzera italiana

Telegram: [coordinamentounitarioTiPalestina](https://t.me/coordinamentounitarioTiPalestina),

facebook e instagram: [cusp.coordinamentopalestina](https://www.facebook.com/cusp.coordinamentopalestina/),

<https://www.instagram.com/cusp.coordinamentopalestina/>

YouTube: @CUSPPalestina, e-mail: [coordinamentopalestina@autistici.org](mailto:coordinamentopalestina@autistici.org)

Gaza Action Ticino [https://www.instagram.com/gaza\\_action\\_ticino/](https://www.instagram.com/gaza_action_ticino/)

Pillole di Palestina <https://www.instagram.com/pillole.di.palestina/>

Swiss Healthcare Workers Against Genocide <https://www.shwag.ch/>

Gruppo 25 Maggio (due manif nel 2025 a Bellinzona con 5000 e 3000 partecipanti)

Associazione Svizzera - Palestina, gruppo Ticino e Moesano,

<https://www.palaestina.ch/it/>

e

<https://www.facebook.com/people/Associazione-Svizzera-Palestina-gruppo-Ticino-e-Moesano/100064779544079/>

#### Catena della Solidarietà:

la popolazione, che fa sempre più fatica, dona comunque alla Catena della Solidarietà per Gaza, per il Sudan e per tante altre catastrofi in Svizzera e all'estero. E anche qui sarebbe ora di chiedere alla maggioranza di destra del Parlamento di stanziare i soldi in modo da pesare meno sul ceto medio e sui poveri. E non di fare il contrario: i soliti tagli (a chi ha bisogno e ai servizi per tutti) e i soliti sgravi fiscali (a chi non ha bisogno)

<https://www.catena-della-solidarieta.ch>

Swiss-Palestine-Network, <https://swiss-palestine-network.ch>

Lista dell'ONU:

<https://www.ohchr.org/en/documents/thematic-reports/ahrc6019-database-all-business-enterprises-involved-activities-detailed>

**100x100gaza** <https://www.100x100gaza.it>

Voce ebraica per la pace, Jewish Voice for Peace <https://www.facebook.com/jewishvoiceforpeace>

Ebrei europei per la pace, <https://www.ejpp.net>

Ebrei ortodossi per la pace, NETUREI KARTA <https://nkusa.org>

Israeliani e Palestinesi congiunti per la pace, Combattants for peace <https://www.cfpeace.org>

## Cos'altro possiamo fare?

Oltre a boicottare i prodotti israeliani nei negozi alimentari, possiamo chiedere alla Svizzera di rispettare la Legge e di non commerciare più con Stati in guerra. L'amministrazione deve subito interrompere i progetti militari con Israele, tra cui i droni della israeliana Elbit che fornisce armamenti all'esercito israeliano in parte sviluppati nella filiale svizzera (guarda caso con sede nel Comune del ex Sindaco Albert Rösti UDC ora Consigliere federale) come pure interrompere lo sviluppo dei sistemi di comunicazione militari della Elbit.

Possiamo cambiare banca se siamo all'UBS.

Possiamo andare nelle farmacie che offrono farmaci generici e chiederne altri in sostituzione del marchio MEPHA / TEVA.

Boicottando i responsabili israeliani ed internazionali del genocidio contro i Palestinesi diminuiranno o fermeremo i finanziamenti all'esercito di occupazione israeliano e all'amministrazione di apartheid israeliana, e quindi fermeremo finalmente bombardamenti, torture, discriminazioni, uccisioni mirate di civili, di medici, di infermiere e infermieri, di giornaliste e giornalisti con scopi politici assolutamente contrari ai valori umani ed etici.

## Epilogo 1:

Da decenni l'esercito di occupazione avvelena i campi agricoli col glifosato, un diserbante cancerogeno vietato da noi. Oltre 1500 moderni composti erbicida, tipo RoundUp, contengono glifosato e/o 2,4-D (acido 2,4-diclorofenossiacetico, anche chiamato hedonal o trinoxol) presente anche nel famigerato agent orange usato nella guerra del Vietnam. Il 2,4-D ha effetti simili al 4-chloro-2-methylphenoxyacetic acid, MCPA, tanto per fare confusione e abbellire i nomi degli ingredienti.

Ultimo episodio di spargimento è stato domenica mattina 1° febbraio 2026. Come descritto dalla BBC e dall'ONU, le forze di occupazione israeliane hanno avvisato l'UNIFIL dello spargimento consigliandole di stare alla larga<sup>12</sup>.

## Epilogo 2:

Appena 8 giorni dopo l'epilogo 1 c'è già l'epilogo 2: Inchiesta "The Rest of the Story", andata in onda il 9.2.2026 e pubblicata online il 10.2.2026 su Al Jazeera.

A differenza delle esplosioni convenzionali, qui l'aria stessa diventa arma. E quando la miscela chimica è arricchita con polveri di alluminio, magnesio e titanio, la temperatura e la durata dell'esplosione aumentano fino a livelli che rendono inevitabile la vaporizzazione dei tessuti.

Il punto politico, però, è che non si tratta solo di tecnologia. Si tratta di responsabilità. L'inchiesta parla di armi fornite dalle amministrazioni statunitensi, da quella guidata da Joe Biden fino al secondo mandato Trump. Un connubio, quello tra Israele e Stati Uniti, che trasforma ciò che accade a Gaza in qualcosa che va oltre la dimensione locale. Un "genocidio globale", perché globale è la catena di fornitura, globale è la copertura diplomatica, globale è l'impunità. <https://www.osservatoriorepressione.info/gaza-la-strage-senza-corpi-migliaia-di-palestinesi-evaporati-sotto-bombe-da-una-tonnellata/> e copia PDF "Gaza, la strage senza corpi migliaia di palestinesi -evaporati- sotto bombe da una tonnellata - Oss pdfa.pdf"

I critici dicono che il Report non è vero perché non si può dire "evaporati" se rimangono tracce di sangue, pezzettini di cuoio capelluto, polvere e cenere. E dicono che non erano bombe termobariche ma solo bombe termiche convenzionali con lo stesso effetto. E dicono anche che il rapporto è scritto da giornalisti ed esperti locali e non è verificato da giornalisti ed esperti internazionali. Questi hanno il divieto di andare a vedere a Gaza e il divieto di portare un po' di solidarietà. Cosa avranno da nascondere gli israeliani a Gaza? Preziosi resti della civiltà?

## Epilogo 3:

Falò RSI del 17.2.2026

4000 bambini aspettano di uscire da Gaza per essere curati. Ne escono solo 12 al giorno perché Israele non dà l'autorizzazione. A Gaza ci sono 2000 - 2500 nuovi casi di cancro all'anno ma non possono essere curati per volere della migliore democrazia del Medio Oriente con

---

<sup>12</sup> Lebanon says Israel sprayed southern villages with concentrated herbicide, 5.2.2026, by Samantha Granville, Beirut, <https://www.bbc.com/news/articles/cgez359nd72o> e file: "Lebanon says Israel sprayed southern villages with concentrated herbicide pdfa.pdf"

UN peacekeeping patrols suspended along Lebanon-Israel Blue Line, 2.2.2026, UN peacekeepers temporarily suspended patrols and other activities along parts of the 'Blue Line' in southern Lebanon after the Israeli military said it would release what it described as a non-toxic chemical substance near the frontier, the UN said on Monday. The incident took place north of the Blue Line on Sunday morning [1 Feb 2026] and led to the suspension of more than a dozen UN peacekeeping activities for over nine hours, according to UN Spokesperson Stéphane Dujarric. <https://peacekeeping.un.org/en/un-peacekeeping-patrols-suspended-along-lebanon-israel-blue-line> e file: "UN peacekeeping patrols suspended along Lebanon-Israel Blue Line - United Nations Peacekeeping pdfa.pdf"; Video Beirut today: <https://www.facebook.com/BEYtoday/videos/1278394157505258/> e downloads "glyphosate-Lebanon February 2026.mp4"

l'esercito più etico al mondo. Il cessate il fuoco non ha fermato il genocidio. La gente continua a morire.

<https://www.rsi.ch/play/tv/redirect/detail/3521419>

Ma guai a criticare Israele, vieni arrestato per razzismo e antisemitismo. Allora non critico Israele ma solo i regimi nazisti, i Governi di Apartheid, Governi razzisti, Governi fascisti, Governi di estrema destra criminale, Governi di estremisti religiosi, Governi che massacrano civili, Governi che torturano i propri abitanti imprigionati senza processo, Governi che massacrano e affamano i propri abitanti imprigionati in prigioni a cielo aperto, Governi che non danno e non permettono ad altri di dare aiuti sanitari e di prima necessità ai propri abitanti, Governi che hanno due categorie di abitanti: quelli di razza superiore trattati con Leggi democratiche e quelli di razza inferiore trattati con Leggi marziali, Governi sovranisti, Governi che uccidono convinti di agire per ordine divino... Magari si legge tra le righe quale Governo intendo criticare. E non si tratta della Germania nazista di 100 anni fa.

Giusto per chiarire chi è responsabile della miseria a Gaza: a Gaza i permessi per muoversi o per qualsiasi altra cosa sono dati dal Governo centrale di Israele e non dal Governo regionale di Gaza.

## Epilogo 4:

La Francia (e ora anche l'Italia e la Germania) chiede il licenziamento di Francesca Albanese dall'ONU perché ha dichiarato che la finanza internazionale, gli algoritmi e le armi sono nemico comune dell'umanità. I francesi hanno interpretato male le sue parole capendo che Israele è un nemico dell'umanità. I francesi non hanno l'inglese come lingua madre. "The fact that instead of stopping Israel, most of the world has armed, given Israel political excuses, political sheltering, economic and financial support," she said. "We who do not control large amounts of financial capitals, algorithms and weapons, we now see that we as a humanity have a common enemy.",

The Times of Israel, 11.2.2026 [https://www.timesofisrael.com/liveblog\\_entry/france-calls-on-anti-israel-un-rights-rapporteur-francesca-albanese-to-resign/](https://www.timesofisrael.com/liveblog_entry/france-calls-on-anti-israel-un-rights-rapporteur-francesca-albanese-to-resign/)

L'ONU si rifiuta di licenziare Albanese: "The Coordination Committee of the Special Procedures of the Human Rights Council today condemned vicious attacks, rooted in disinformation, by several State Ministers against Francesca Albanese, the Special Rapporteur on the situation of human rights in the Palestinian territories occupied since 1967.", 17.2.2026 <https://www.un.org/unispal/document/special-procedures-coordination-committee-condemns-attacks-against-francesca-albanese-by-state-representatives-promote-justice-not-disinformation/>